

Refus de réintégrer : une mobilisation exemplaire des agents !

Le 15 juillet 2025,

Hier, un groupe d'une trentaine de détenus a refusé de réintégrer les cellules à l'issue des promenades, en exprimant des revendications farfelues et sans réelle conviction...

Grâce à l'intervention rapide, maîtrisée et coordonnée des agents de la **Maison d'Arrêt** et des ERIS, la situation a été totalement contenue, sans incident ni blessé à déplorer.

Le meneur a été immédiatement transféré, et deux autres détenus ont été placés au **Quartier Disciplinaire**.

L'UFAP UNSa Justice exige que ces deux détenus soient transférés à l'issue de leur peine de **Quartier Disciplinaire**. **Le message doit être clair : aucun acte collectif de défiance ne doit rester sans réponse ferme et dissuasive.**

L'UFAP UNSa Justice de Sarreguemines tient à saluer le sang-froid, le professionnalisme et l'engagement exemplaire de l'ensemble des personnels mobilisés.

Le bureau local souhaite remercier chaleureusement les 7 agents qui, bien que de repos, ont spontanément rejoint leurs collègues pour prêter main-forte ainsi que les ERIS pour leur soutien et leur efficacité lors de l'intervention.

Cette mobilisation collective illustre une fois de plus la solidarité et la cohésion qui animent les équipes de la MA de Sarreguemines. Bravo à tous !

L'UFAP UNSa Justice reste pleinement mobilisée pour la défense des personnels et le maintien de l'autorité en détention.

Le secrétaire local,
Faouzi Kolli